

Thema	Wer?	Schatz?
<b>1 Protokoll-Entwurf KVS2012-17</b> Anwesend: Gerhard Collmann (bis 20.25), Florian Stascheck, Björn Semrau, Rüdiger Geib, Gäste. Protokoll: Rüdiger Geib		
<b>2 Beschlußfähigkeit und Protokollgenehmigungen</b> Der Vorstand ist beschlussfähig. Das Protokoll des KVS 2012-16 wird angenommen mit einer Enthaltung.		
<b>3 Finanzen</b>		
<b>3.1 Kontoführung</b> Kassenstand ist zur Zeit ca. +4.122,90 Euro.		
<b>3.2 Ausgaben</b> Björn hat das Thema dem LV vorgestellt, wurde dort aber nur für besondere Veranstaltungen und nicht für Infostände für gut befunden. Zur Übernahme von Spesen macht André einen Vorschlag. Flaggen und T-Shirts wurden an Gerhard geliefert. Gerhard schreibt die Mitbesteller an.		
<b>3.3 Einnahmen</b> Keine.		
3.4 Mitgliedsbeiträge Status siehe Protokoll KVS 2012-16.		
4 Posteingang, Vorstands-Emails und anderweitige Kommunikation an den Vorstand <ul style="list-style-type: none"> <li>• zwei Anfragen per Email, Andre hat geantwortet.</li> <li>• Der Vorschlag ACTA Infostand in DA am 2. Juni, aber Demoteilnahme in FFM wird befürwortet.</li> <li>• Beschlussvorlage, ob die Darmstädter Piraten einen Infostand auf dem CSD in Darmstadt am 18. August machen wollen wurde von Andre eingestellt.</li> <li>• Anfrage über Norbert an Vorstand geht anonymisiert auf die Darmstadt Liste.</li> </ul>		
<b>5 Administration</b>		
<b>5.1 OTRS</b> Status siehe Protokoll KVS 2012-16.		
<b>5.2 Homepage</b> Status siehe Protokoll KVS 2012-16.		
<b>5.3 Wiki</b> Status siehe Protokoll KVS 2012-15.		
<b>5.4 Social Media Accounts</b> Status siehe Protokoll KVS 2012-15.		
<b>5.5 Inhalte und Admin piratenpartei-dadadi.de</b> Status siehe Protokoll KVS 2012-15.		
<b>5.6 Mitgliederverwaltung</b> In der letzten Woche gab es 6 neue Mitgliedsanträge. Einstimmige Aufnahme.	Björn	
<b>5.7 Prüfung der Errichtung einer KV-Geschäftsstelle / Lagerung von Material</b> Status siehe Protokoll KVS 2012-15.	André	
<b>6 Beauftragungen</b> André hat das Orga-Handbuch ( <a href="http://wiki.piratenpartei.de/Datei:120301-Organisationshandbuch.pdf">http://wiki.piratenpartei.de/Datei:120301-Organisationshandbuch.pdf</a> ) so gut wie fertig gestellt. Es soll am 1. Mai vorgestellt werden. Darin sind die Workflows für alle Beauftragungen dargestellt. Gerhard schlägt vor, vollständig aus der Satzung und GO kopierte Texte heraus zu nehmen und stattdessen auf die Quellen verweisen. Das vereinfacht auch die Pflege		

<p>des Orga-Handbuchs nach Änderungen von Satzung und GO.  Florian schlägt vor, einen Ablauf für die Freigabe von Pressemeldungen des KV Darmstadt festzulegen. Ruben hat ein Presseteam vorgeschlagen. Björn gibt das an zwei Piraten aus dem Ressourcenpool zur Bearbeitung weiter.</p>		
<p><b>6.1 Ressourcenpool</b>  Florian hat mit Regina vereinbart, dass auch die Kommunalcrew die Angaben der freiwilligen erhält. Deshalb soll sie vom Vorstand beauftragt werden, den Ressourcenpool zu verwalten. Sie habe eine DSV unterschrieben. Darüber sei auch Norbert informiert. Florian klärt das nochmal mit Regina und Norbert und stellt danach einen passenden Antrag.  Björn stellt die thematischen Angebote vor (keine Namensnennung).</p>	Flo	
<p><b>6.2 Infostand-Koordinator</b>  Status siehe Protokoll KVS 2012-14.</p>		
<p><b>6.3 Materialwart</b>  Status siehe Protokoll KVS 2012-16.</p>	Flo	
<p><b>6.4 Kooperationen innerhalb der Piraten</b>  Kontakt JuPis  Florian wird sich mit den JuPis in Darmstadt austauschen und versuchen, einen JuPi-Stammtisch in Darmstadt zu gründen. Hierfür wird Florian wahrscheinlich bei einer der nächsten VoSis oder per Umlaufbeschluss ein Budget für Werbematerialien beantragen.  Björn hat an der <b>LV Vosi</b> teilgenommen. Im LV nichts wesentlich neues, aber es steht im Protokoll der Sitzung.</p>		
<p><b>6.5 IT-Beauftragter</b>  Der Vorstand möge beschließen, Peter von Hofer als Beauftragten für die IT-Infrastruktur zu beauftragen. Die Aufgabenstellung ist bis zu einer Änderung durch den Vorstand durch die Ausschreibung per Mail von Florian Stascheck an die Darmstadt-Mailingliste definiert.  Einstimmig angenommen.  Florian teilt die Arbeit mit Peter auf. Er steht im Notfall bereit.</p>	Flo	
<p><b>7 Operatives Geschäft</b>  Status siehe Protokoll KVS 2012-16.</p>		
<p>8 Anstehende Veranstaltungen</p>		
<p><b>8.1 Nächste Vorstandssitzung</b>  am 22.05.2012, 20.00, Mumble NRW, Kategorie "Hessen", Kanal "Darmstadt".</p>		
<p><b>8.2 Stammtische</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Fr. 18.5. Lichtenberg, DA</li> <li>• Mo. 4.6. Dieburg</li> <li>• Fr. 8.6. Groß Umstadt</li> </ul>		
<p><b>8.3 Infostand</b>  Samstag, 02.06. in Darmstadt, auf dem Luisenplatz. André bittet auf der Darmstadt Liste um weitere Teilnehmer, ebenso kann man sich im Wiki eintragen.</p>	Flo	
<p><b>8.4 Treffen Kommunalpolitik Crew</b>  Die Kommunalpolitik Crew hat eine Mailingliste erhalten. Aktuelle Themen sind Kamera-Überwachung. Weiter wurde zu Streaming aus dem Kreistag gearbeitet und am Breitbandausbau im Landkreis. Hierzu wurde vorgeschlagen, dass Piraten Anfragen an den Kreistag einreichen sollten. Bernhard bleibt aktiv zu den Meldelisten.  Markus sucht Informationen zu Bürgern, die eigenständig ihr Breitbandnetz aufgebaut haben (Redmine wird erwähnt).  Es gibt ein Protokoll.</p>		
<p><b>8.5 ACTA: Podiumsdiskussion Pfungstadt und Vortrag IHK</b>  Verlauf unbekannt. Björn schreibt Markus an.</p>	Björn	

<b>8.6 Bürgermeisterwahl Otzberg</b> Eine Einladung mit Termin ist fertig. Björn wird sie versenden.	Björn	
<b>9 Vortrag in Berlin zur Geschichte der Piratenpartei</b> Auf einer Veranstaltung für Neupiraten. Diesen historischen Vortrag hält Björn am 5. Juni.	Björn	